
Verband Wohneigentum e.V.

Siedlergemeinschaft Dortmund- Lanstrop

Protokoll der Vorstandssitzung vom 17.03.2011 im Haus Wulle

Sitzungsbeginn 19.00 Uhr

Anwesend:
Herr Schulte, Herr Schwering, Herr Guder, Herr Sennholz, Herr Naders, Frau Hüppe

Top 1: Die Frage nach einem neuen 1. Kassierer ist weiterhin ungeklärt. Voraussetzung für 
die Übernahme der Aufgabe ist die Arbeit mit dem Computer, da die überwiegenden 
Tätigkeiten mit Online-Banking durchgeführt werden müssen.

Top 2: Herr Petschak, DOGA, hat seine grundsätzliche Unterstützung für einen Besuch des 
Borusseums und einer Stadionbesichtigung zugesagt. Es ist zu prüfen, ob der Termin noch 
2011 aufgenommen werden kann. Eine maximale Teilnehmerzahl und die Kosten sind zu 
klären. Durch die gute Anbindung an das öffentliche Verkehrsnetz wird keine Busfahrt 
notwendig.

Top 3: Herr Guder regt an, dass mit der DOGA noch einmal über Preisrabatte verhandelt 
wird. Herr Hüppe hat bereits Rücksprache gehalten. Die DOGA sieht sich nicht in der Lage, 
weitere Rabatte zu gewähren, auch wenn sich eine hohe Anzahl an Mitgliedern für das 
Angebot entscheidet. Herr Guder wird auch noch einmal mit Herrn Petschal Rücksprache 
halten.

Top 4: Herr Schwering berichtet über seinen Besuch im Kreisverband Lünen-Lippe. In einer 
Informationsveranstaltung in Brambauer wurde von der Fa. Altegoer aus Bochum über die 
Anspruchszeiten etc. bei Bergbauschäden informiert. Die Anspruchszeiten laufen aus. Aktuell 
werden vom Bergbau keine Schäden mehr direkt durch Reparaturen, sondern nur noch durch 
finanzielle Ausgleiche beglichen. Bei einer Weitergabe von Eigentum (z.B. Versteigerungen) 
stehen diese Ansprüche meistens nicht in den Verträgen. Bei Interesse ist die Fa. Altegoer in 
der Lage anhand von Plänen eine Aussage über die Anspruchszeiten zu treffen. Im Verband 
Wohneigentum Lünen-Lippe gibt es einen Gutachter, der auch unterstützen kann. Kosten für 
die Eigentümer entstehen nicht. Es wird beschlossen, dass unsere Siedlergemeinschaft 
Kontakt zur Fa. Altegoer aufnimmt und ggf. einen Informationsabend organisiert. 

Top 5: Durch verschiedene andere Parallelveranstaltungen in Lanstrop muss der Termin für 
die Fahrradtour angepasst werden. Eine Information erfolgt über die Siedlerinfo. 

Top 6: Das Kaffeetrinken der Siedlerfrauen findet wie geplant am 08. Oktober statt. Die 
Räume im evangelischen Gemeindezentrum wurden reserviert.

Top 7: Der Vorstand hat die Bezirksverwaltung zur Straßenbenennung in Neubaugebiet an 
der Kurlerstraße angeschrieben. Eine Rückantwort liegt nicht vor. Hier ist noch einmal 
nachzufragen.

Top 8: Im Auftrag der Feuerwehr wurden in der Siedlung die Feuerwehrwege freigelegt und 
neu ausgeschildert. 



Top 9: Für die Vorstandswahlen Ende März werden dringend neue Beisitzer benötigt. 
Eventuell kann ein Flyer erstellt werden, der als Werbung eingesetzt werden kann.

Sitzungsende: 20:45 Uhr

Für das Protokoll:

Claudia Hüppe
2. Schriftführerin


